



ZALMARO



**GARTENPRODUKTE /**  
GARDEN PRODUCTS

# INHALTSÜBERSICHT / TABLE OF CONTENTS

|  |    |
|--|----|
| <b>GARTENKAMINE /</b><br>GARDEN FIREPLACES       | 4  |
| <b>GRILLS /</b><br>GRILLS                        | 10 |
| <b>PIZZAOFEN /</b><br>PIZZA OVEN                 | 14 |
| <b>GARTENHELFER /</b><br>GARDEN HELPER           | 16 |
| <b>GARTENMÖBEL SET /</b><br>GARDEN FURNITURE SET | 20 |
| <b>GASHEIZSTRAHLER /</b><br>GAS RADIANT HEATER   | 24 |



**GARTENKAMINE / GARDEN FIREPLACES**

---



# CORNER

## CORNER

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus Stahl 1,5mm, lackiert. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. In the 1.5 mm steel version, painted. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 37 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 50 × 50 × 180 cm



# PYRAMID

## PYRAMID

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus Stahl 4mm, lackiert. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. In the 4 mm steel version, painted. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 80 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 42 × 42 × 180 cm



# PYRAMID BEND

## PYRAMID BEND

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus Stahl 3mm, lackiert. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. In the 3 mm steel version, painted. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 90 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 50 × 50 × 180 cm



# CORNER COR-TEN®

## CORNER COR-TEN®

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus COR-TEN® Stahl, 1,5mm. COR-TEN® rostet und konserviert damit das Grillgehäuse und sieht immer wieder interessant und gut aus. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Made from COR-TEN® steel, 1.5 mm. COR-TEN® rusts and thus preserves the barbecue housing and always looks interesting and good. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 37 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 50 × 50 × 180 cm



## ARCUS COR-TEN®

### ARCUS COR-TEN®

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus COR-TEN® Stahl, 4mm. COR-TEN® rostet und konserviert damit das Grillgehäuse und sieht immer wieder interessant und gut aus. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Made from COR-TEN® steel, 4 mm. COR-TEN® rusts and thus preserves the barbecue housing and always looks interesting and good. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 80 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 55 × 39,5 × 180 cm



## PYRAMID COR-TEN®

### PYRAMID COR-TEN®

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus COR-TEN® Stahl, 4mm. COR-TEN® rostet und konserviert damit das Grillgehäuse und sieht immer wieder interessant und gut aus. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden. Abnehmbare Rostgriffe.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Made from COR-TEN® steel, 4 mm. COR-TEN® rusts and thus preserves the barbecue housing and always looks interesting and good. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit. Removable grill handles.



# PYRAMID BEND COR-TEN®

## PYRAMID BEND COR-TEN®

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. In der Ausführung aus COR-TEN® Stahl, 3mm (Corten Beschreibung). COR-TEN® rostet und konserviert damit das Grillgehäuse und sieht immer wieder interessant und gut aus. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Made from COR-TEN® steel, 3 mm (Corten description). COR-TEN® rusts and thus preserves the barbecue housing and always looks interesting and good. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 90 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 50 × 50 × 180 cm







# GRILLS / GRILLS

---



# TRIPOD

## TRIPOD

Der stabile Dreibein Grill ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. Gibt es in der Ausführung: lackiertes Stahlgehäuse. Das exklusive Design ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden.

The sturdy tripod barbecue is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Available in two versions: painted steel housing or Cor-Ten 4 steel housing. Cor-Ten rusts and thus preserves the barbecue housing and always looks interesting and good. The exclusive design is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit.

Abnehmbare Rostgriffe

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 9 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 52 x 45 x 120,5 cm



# TIPPI

## TIPPI

Der stabile Stahl-Gartenkamin ist eine hervorragende Alternative zu gemauerten Gartenkaminen, die häufig im Winter durch Frost beschädigt werden können. Ausführung: lackiertes Stahlgehäuse. Das exklusive Design verbindet die Funktionen von Gartenkamin und Gartengrill und ist ein Highlight für jeden Garten. Kann als Grill oder Feuerstelle verwendet werden. Abnehmbare Rostgriffe.

The sturdy steel garden fireplace is an excellent alternative to brick garden fireplaces, which can often be damaged by frost in winter. Finish: painted steel housing. The exclusive design combines the functions of a garden fireplace and garden barbecue and is a highlight for any garden. Can be used as a barbecue or fire pit. Removable grate handles.

Höhe auf 1,75m mit Extender / Height to 1.75 m with extender

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 12,50 kg

Größe / Size \_\_\_\_\_ 37 x 37 x 115 cm



# EXTENDER

## EXTENDER

Der stabile Extender für den Tippi Stahl-Gartenkamin.  
Ausführung: lackiertes Stahlgehäuse.

The sturdy extender for the Tippi steel garden fireplace.  
Design: painted steel housing.

Gewicht / Weight ————— 2 kg





# PIZZAOFEN / PIZZA OVEN

---



# AMANTE PICCOLO OFEN

## AMANTE PICCOLO OVEN

„Edelstahl Pizzaofen“ mit handgefertigten BISCOTTO Pizzastein inklusive großer Edelstahl Pizzaschaufel! „Unser raffinierter Pizzaofen. Kein Problem mehr eine leckere Pizza im Garten oder auf dem Balkon zuzubereiten! Klein, praktisch und leicht zu bedienen. Jetzt können Sie die Atmosphäre einer italienischen Pizzeria in Ihrem eigenen Zuhause erleben. Der Ofen heizt sich in 15 Minuten auf fast 400° C auf. Dies ist die Temperatur, die zum professionellen Backen von Pizzen erforderlich ist. Bei so hohen Temperaturen können Sie in 60 Sekunden eine Pizza backen!

“Stainless steel pizza oven” with handmade BISCOTTO pizza stone including large stainless steel pizza peel “Our sophisticated pizza oven. No more problems preparing a tasty pizza in the garden or on the balcony! Small, practical and easy to use. Now you can experience the atmosphere of an Italian pizzeria in your own home. The oven heats up to almost 400°C in 15 minutes. This is the temperature required to bake pizzas professionally. At such high temperatures, you can bake a pizza in 60 seconds!

|  |  |
|--|--|
| Abmessungen / Dimensions                           | 36 x 56 x 68 cm (B x T x H)                                |
| Gewicht ohne Verpackung / Weight without packaging | 9,4 kg mit Biscotto-Pizzastein / with Biscotto pizza stone |
| Backfläche / Baking surface                        | 33 x 33 cm   |

10 mm dicker Biscotto-Pizzastein / 10 mm thick biscotto pizza stone  
Satin Edelstahl 430/0,8mm / Satin stainless steel 430/0.8 mm



# AMANTE PICCOLO PIZZASCHAUFEL

## AMANTE PICCOLO PIZZA PEEL

Amante Piccolo Pizzaschaufel.

Amante Piccolo Pizza peel.

Schaufel Spezifikation / Shovel specification

|   |                   |
|---|-------------------|
| Abmessungen / Dimensions                | 370 x 295 x 31 mm |
| Satin Edelstahl / Satin stainless steel | 430/0.8mm         |
| Gewicht / Weight                        | 650 g             |



# GARTENHELFER / GARDEN HELPER

---





# UNTERLAGE FÜR HOLZ

## UNDERLAY FOR WOOD

Geeignet für Garten und Heim. Ermöglicht eine sichere und praktische Lagerung von Brennholz. Auf Anfrage auch in anderen Farben erhältlich.

Suitable for garden and home. Enables safe and practical storage of firewood. Also available in other colours on request.

Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 3,8 kg  
Größe / Size \_\_\_\_\_ 55 × 35 × 6,7 cm



# HOLZSTÄNDER I

## WOODEN STAND I

Geeignet für Garten und Heim. Ermöglicht eine sichere und praktische Lagerung von Brennholz.

Suitable for garden and home. Enables safe and practical storage of firewood.

Breite / Width \_\_\_\_\_ 35 cm  
Tiefe / Depth \_\_\_\_\_ 36 cm  
Höhe / Height \_\_\_\_\_ 115 cm  
Gewicht / Weight \_\_\_\_\_ 6.8 kg  
Kapazität / Capacity \_\_\_\_\_ ca. / approx. 45 kg  
Material / Material \_\_\_\_\_ Stahl pulverbeschichtet /  
Powder-coated steel



# HOLZSTÄNDER II

## WOODEN STAND II

Geeignet für Garten und Heim. Ermöglicht eine sichere und praktische Lagerung von Brennholz.

Suitable for garden and home. Enables safe and practical storage of firewood.

|                      |   |
|----------------------|---|
| Breite / Width       | 29,8 cm                                       |
| Tiefe / Depth        | 36 cm   |
| Höhe / Height        | 115 cm  |
| Gewicht / Weight     | 9,6 kg  |
| Kapazität / Capacity | ca. / approx. 44 kg                           |
| Material / Material  | Stahl pulverbeschichtet / Powder-coated steel |



# HOLZWAGEN

## TROLLEY FOR WOOD

Geeignet für Garten und Heim. Ermöglicht einen sicheren Transport von Brennholz im Garten und dient zur praktischen Lagerung.

Suitable for garden and home. Enables the safe transport of firewood in the garden and serves as practical storage.

|                      |   |
|----------------------|---|
| Breite / Width       | 29,8 cm                                       |
| Tiefe / Depth        | 36 cm   |
| Höhe / Height        | 115 cm  |
| Gewicht / Weight     | 9,6 kg  |
| Kapazität / Capacity | ca. / approx. 44 kg                           |
| Material / Material  | Stahl pulverbeschichtet / Powder-coated steel |



# FEUERTONNE

## FIRE BARREL

Feuertonne für Gartenabfälle - für Garten und Grundstück.

Funktionsbeschreibung: Die Feuertonne ermöglicht eine sichere Verbrennung von natürlichen Grünabfällen. Durch die Konstruktion (Kamineffekt) kann mehr Sauerstoff zur besseren Verbrennung geliefert werden, dadurch reduzieren sich die schädlichen Verbrennungsprodukte und die Verbrennungszeit wird verkürzt. Die Feuertonne wird im Frühling und Herbst in den Gärten und da wo nötig verwendet. Sie ermöglicht die problemlose Entsorgung von Pflanzenteilen.

Fire barrel for garden waste - for garden and property.

Functional description: The fire barrel enables the safe incineration of organic garden waste. The design (chimney effect) allows more oxygen to be supplied for better combustion, thus reducing harmful combustion products and shortening the combustion time. The fire barrel is used in spring and autumn in gardens and wherever necessary. It enables the problem-free disposal of plant parts.

|                     |                                   |
|---------------------|-----------------------------------|
| Breite / Width      | 51 cm                             |
| Tiefe / Depth       | 51 cm                             |
| Höhe / Height       | 100,5 cm                          |
| Gewicht / Weight    | 19 kg                             |
| Material / Material | Stahl verzinkt / Galvanised steel |



# GARTENMÖBEL SET / GARDEN FURNITURE SET



# GARDO GARTEN-SET AUS ALUMINIUM

## GARDO ALUMINIUM GARDEN SET

Gardo Garten-Set aus Aluminium GARDO ist ein Gartenmöbelset aus Aluminium und die ideale Lösung für alle, die leichte und dennoch robuste Möbel für ihren Garten oder ihre Terrasse suchen. Bestehend aus zwei Sesseln, einem 3-Sitzer-Sofa und einem Gartentisch, bietet dieses Set nicht nur einen bequemen Platz zum Entspannen im Freien, sondern auch ein ästhetisches Design. Das für die Herstellung der Möbel verwendete Aluminium ist extrem leicht, so dass die Möbel je nach Bedarf einfach an einen anderen Platz gebracht werden können. Darüber hinaus ist Aluminium korrosions- und witterungsbeständig, so dass die Möbel über viele Jahre hinweg in hervorragendem Zustand gehalten werden können. Jedes Teil wurde sorgfältig entworfen, um maximalen Komfort zu bieten.

Die Sessel und das Sofa sind mit Sitz- und Rückenkissen ausgestattet, die aus hochwertigem Material bestehen, das robust gegen Feuchtigkeit ist. Dadurch trocknen die Kissen schnell und lassen sich leicht sauber halten. Ihre weiche Polsterung sorgt für Komfort bei langen Stunden der Entspannung im Freien. Der Gartentisch des Sets bietet die Möglichkeit, verschiedene Platten zu konfigurieren, z. B. aus Marmor, Sinter oder Glas. Egal für welche Platte Sie sich entscheiden, der Couchtisch ist stabil und robust, so dass Sie Getränke, Snacks oder Dekorationen bequem abstellen können. Unser Gartenmöbel-Set aus Aluminium ist eine ausgezeichnete Wahl für alle, die Leichtigkeit, Langlebigkeit und Funktionalität zu schätzen wissen. Dank der hochwertigen Verarbeitung und der Liebe zum Detail werden diese Möbel eine schöne und praktische Ergänzung für jeden Garten oder jede Terrasse sein. Sie bieten den perfekten Platz zum Entspannen und Erholen im Freien und sind dennoch leicht zu pflegen.

**Das Set enthält:** Garten Sessel x2, Gartensofa x1, Gartentisch mit Platte Ihrer Wahl x1.

### Spezifikation:

**Sessel:** Abmessungen: 817 × 730 × 800 [mm] (Tiefe × Breite × Höhe), Gewicht: 12kg

**Gartentisch:** Abmessungen: 1200 × 660 × 460 [mm] (Tiefe × Breite × Höhe), Gewicht: 7kg + 21kg Stein / 10kg Glas

**Sofa:** Abmessungen: 817 × 1941 × 800 [mm] (Tiefe × Breite × Höhe), Gewicht: 21,5kg

Mehr über unsere Tischplatten!

Marmor - ist ein eleganter und zeitloser Stein. Er stammt aus vielen Teilen der Welt, unter anderem aus Italien und Spanien. Er ist nicht nur ein einzigartiges Werk der Natur, sondern durch seine große Anzahl von Sorten und Farbvariationen auch sehr vielseitig. Marmor eignet sich sowohl für eine klassische als auch für eine moderne Einrichtung. Seine Zeichnung, Maserung oder Schattierung ist einzigartig. Es gibt keine zwei identischen Steinstücke, so dass wir sicher sein können, dass unsere Marmormöbel nicht nur schön, sondern auch einzigartig in ihrer Originalität sein werden. Glasplatten - Schönheit und Haltbarkeit in einem. Unsere Gartenmöbel sind mit gehärteten Glasplatten ausgestattet, die Ästhetik mit extremer Haltbarkeit verbinden. Glas mit erhöhter Widerstandsfähigkeit gegen Beschädigungen und Kratzer ist nicht nur ein optisches Highlight, sondern auch leicht zu reinigen. Lassen Sie Ihren Garten mit unseren Glasplatten in Eleganz und Modernität erstrahlen. Aber Achtung! Steinarbeitsplatten sind ein natürliches Material, daher kann das Produkt in Farbe oder Form leicht von der Abbildung abweichen. Wenn Sie an einem Produkt in einer anderen Konfiguration interessiert sind, wenden Sie sich bitte an unseren Kundendienst, damit wir Ihnen ein Angebot mit einem Entwurf erstellen können. Gegen einen Aufpreis haben Sie die Möglichkeit, das Produkt in ihrem gewünschten Farbton lackieren zu lassen.

GARDO is an aluminium garden furniture set and the ideal solution for anyone looking for lightweight yet robust furniture for their garden or patio. Consisting of two armchairs, a 3-seater sofa and a garden table, this set not only offers a comfortable place to relax outdoors, but also an aesthetic design. Our aluminium garden furniture set is an excellent choice for anyone who appreciates lightness, durability and functionality. Thanks to the high-quality workmanship and attention to detail, this furniture will be a beautiful and practical addition to any garden or patio. They offer the perfect place to relax and unwind outdoors, yet are easy to maintain.

**The set contains:** Garden armchair x2, garden sofa x1, garden table with top of your choice x1

### Specification:

**Armchair:** dimensions: 817 × 730 × 800 [mm] (depth × width × height), weight: 12kg

**Garden table:** Dimensions: 1200 × 660 × 460 [mm] (depth × width × height), weight: 7kg + 21kg stone / 10kg glass

**Sofa:** Dimensions: 817 × 1941 × 800 [mm] (depth × width × height), weight: 21.5kg

More about our table tops!

Marble - is an elegant and timeless stone. It comes from many parts of the world, including Italy and Spain. It is not only a unique work of nature, but also very versatile due to its large number of varieties and colour variations. Marble is suitable for both classic and modern interiors. Its pattern, grain or shade is unique. There are no two identical pieces of stone, so we can be sure that our marble furniture will not only be beautiful, but also unique in its originality. Glass tops - beauty and durability in one. Our garden furniture is equipped with tempered glass tops that combine aesthetics with extreme durability. Glass with increased resistance to damage and scratches is not only a visual highlight, but also easy to clean. Let your garden shine with elegance and modernity with our glass tops. But be careful! Stone worktops are a natural material, so the product may differ slightly in colour or shape from the illustration. If you are interested in a product in a different configuration, please contact our customer service so that we can make you an offer with a design. For an additional charge, you have the option of covering the colour, the lacquer. Please contact customer service for more information."





# GASHEIZSTRAHLER / GAS RADIANT HEATER

---





## MODEL I INKL. 50MBAR REDUKTOR

### MODEL I INKL. 50MBAR REDUKTOR

Gasheizstrahler sind eine sichere Kombination aus Feuer, Design und einem angenehmen Heizeffekt. Das Gesamtbild jeder Terrasse und jedes Gartens wird zu jeder Jahreszeit aufgewertet. Dieser Gasheizstrahler hat ein elegantes Erscheinungsbild, das sich ideal für die Anwendung in Räumen von Hotels und Restaurants eignet.

Gas radiant heaters are a safe combination of fire, design and a pleasant heating effect. The overall appearance of any patio or garden is enhanced at any time of year. This gas radiant heater has an elegant appearance that is ideal for use in hotel and restaurant interiors.

|                                       |                              |
|---------------------------------------|------------------------------|
| Geräteklasse / Device category        | I3B/P                        |
| Gasart / Gas type                     | Propan-Butan                 |
| Leistung / Power                      | 5,5 kW                       |
| Druck / Pressure                      | 50 mbar                      |
| Gasverbrauch / Gas consumption        | 0,38 kg/h                    |
| Max. Leitungslänge / Max. line length | 1,5 mb (40/10 bar $\phi$ 10) |
| Typ des Reglers / Regulator type      | 50 mbar AU DE                |
| Düse / Nozzle                         | 1,10                         |
| Höhe / Height                         | 1,65 m                       |
| Gewicht / Weight                      | 20,2 kg                      |



## MODEL II INKL. 50MBAR REDUKTOR

### MODEL II INKL. 50MBAR REDUKTOR

Gasheizstrahler sind eine sichere Kombination aus Feuer, Design und einem angenehmen Heizeffekt. Das Gesamtbild jeder Terrasse und jedes Gartens wird zu jeder Jahreszeit aufgewertet. Dieser Gasheizstrahler hat ein elegantes Erscheinungsbild, das sich ideal für die Anwendung in Räumen von Hotels und Restaurants eignet.

Gas radiant heaters are a safe combination of fire, design and a pleasant heating effect. The overall appearance of any patio or garden is enhanced at any time of year. This gas radiant heater has an elegant appearance that is ideal for use in hotel and restaurant interiors.

|                                       |                              |
|---------------------------------------|------------------------------|
| Geräteklasse / Device category        | I3B/P                        |
| Gasart / Gas type                     | Propan-Butan                 |
| Leistung / Power                      | 5,5 kW                       |
| Druck / Pressure                      | 50 mbar                      |
| Gasverbrauch / Gas consumption        | 0,38 kg/h                    |
| Max. Leitungslänge / Max. line length | 1,5 mb (40/10 bar $\phi$ 10) |
| Typ des Reglers / Regulator type      | 50 mbar AU DE                |
| Düse / Nozzle                         | 1,10                         |
| Höhe / Height                         | 1,65 m                       |
| Gewicht / Weight                      | 20,2 kg                      |



## MODEL IV INKL. 50MBAR REDUKTOR

### MODEL IV INKL. 50MBAR REDUKTOR

Er ist eine sichere Kombination aus Feuer, Design und einem angenehmen Heizeffekt. Das Gesamtbild jeder Terrasse und jedes Gartens wird zu jeder Jahreszeit aufgewertet. Dieser Heizstrahler hat ein elegantes Erscheinungsbild, das sich ideal für die Anwendung in Räumen von Hotels und Restaurants eignet.

It is a safe combination of fire, design and a pleasant heating effect. The overall appearance of any patio or garden is enhanced at any time of year. This radiant heater has an elegant appearance that is ideal for use in hotel and restaurant interiors.

|  |       |                             |
|--|-------|-----------------------------|
| Land / Country                                 | _____ | AU,DE,HU                    |
| Modell / Model                                 | _____ | PILZ IV                     |
| Geräteklasse / Device category                 | _____ | I3B/P (50)                  |
| Leistung / Power [kW]                          | _____ | 11,0                        |
| Kraftstoff / Fuel                              | _____ | Propan-Butan                |
| Kraftstoffverbrauch / Fuel consumption [kg /h] | _____ | 0,77                        |
| Höhe / Height [mm]                             | _____ | 2090                        |
| Durchmesser / Diameter [mm <sup>2</sup> ]      | _____ | ~ 840                       |
| Gewicht / Weight [kg]                          | _____ | 24,2                        |
| Gehäuse / Housing                              | _____ | Edelstahl / Stainless steel |

Inklusive 50mb Druckminderer / Including 50mb pressure reducer



## MODEL V INKL. 50MBAR REDUKTOR

### MODEL V INKL. 50MBAR REDUKTOR

Er ist eine sichere Kombination aus Feuer, Design und einem angenehmen Heizeffekt. Das Gesamtbild jeder Terrasse und jedes Gartens wird zu jeder Jahreszeit aufgewertet. Dieser Heizstrahler hat ein elegantes Erscheinungsbild, das sich ideal für die Anwendung in Räumen von Hotels und Restaurants eignet.

**Allgemeine Charakteristika:** Mit einem Spezialbrenner der das Luftgemisch verbessert und die Heizwirkung um mehr als 30% steigert. Er besitzt eine Nachbrennerfunktion für die Abgase. Sichere tragbare Version mit Neigungssensor und Automatische Abschaltung.

It is a safe combination of fire, design and a pleasant heating effect. The overall appearance of any patio or garden is enhanced at any time of year. This radiant heater has an elegant appearance that is ideal for use in hotel and restaurant interiors.

**General characteristics:** With a special burner that improves the air mixture and increases the heating effect by more than 30%. It has an afterburner function for the exhaust gases. Safe portable version with tilt sensor and automatic switch-off.

|  |       |   |
|--|-------|---|
| Land / Country                                 | _____ | AU,DE,HU  |
| Modell / Model                                 | _____ | KUBUS V, klein / small                                  |
| Geräteklasse / Device category                 | _____ | I3B/P (50)  |
| Leistung / Power [kW]                          | _____ | 6,5   |
| Kraftstoff / Fuel                              | _____ | Propan-Butan  |
| Kraftstoffverbrauch / Fuel consumption [kg /h] | _____ | 0,6   |
| Höhe / Height [mm]                             | _____ | 1300  |
| Durchmesser / Diameter [mm <sup>2</sup> ]      | _____ | ~ 400   |
| Gewicht / Weight [kg]                          | _____ | 32  |
| Gehäuse / Housing                              | _____ | Pulverlackiertes Stahlblech / Powder-coated sheet steel |

Inklusive 50mb Druckminderer / Including 50mb pressure reducer



# MODEL V - GROSS INKL. 50MBAR REDUKTOR

## MODEL V - BIG INKL. 50MBAR REDUKTOR

Er ist eine sichere Kombination aus Feuer, Design und einem angenehmen Heizeffekt. Das Gesamtbild jeder Terrasse und jedes Gartens wird zu jeder Jahreszeit aufgewertet. Dieser Heizstrahler hat ein elegantes Erscheinungsbild, das sich ideal für die Anwendung in Räumen von Hotels und Restaurants eignet.

**Allgemeine Charakteristika:** Mit einem Spezialbrenner der das Luftgemisch verbessert und die Heizwirkung um mehr als 30% steigert. Er besitzt eine Nachbrennerfunktion für die Abgase. Sichere tragbare Version mit Neigungssensor und Automatischer Abschaltung.

It is a safe combination of fire, design and a pleasant heating effect. The overall appearance of any patio or garden is enhanced at any time of year. This radiant heater has an elegant appearance that is ideal for use in hotel and restaurant interiors.

**General characteristics:** With a special burner that improves the air mixture and increases the heating effect by more than 30%. It has an afterburner function for the exhaust gases. Safe portable version with tilt sensor and automatic switch-off.

|   |       |   |
|---|-------|---|
| Land / Country                                  | _____ | AU,DE,HU  |
| Modell / Model                                  | _____ | KUBUS V, klein / small                                  |
| Geräteklasse / Device category                  | _____ | I3B/P (50)  |
| Leistung / Power [kW]                           | _____ | 8,5   |
| Kraftstoff / Fuel                               | _____ | Propan-Butan  |
| Kraftstoffverbrauch / Fuel consumption [kg / h] | _____ | 0,6   |
| Höhe / Height [mm]                              | _____ | 1500  |
| Durchmesser / Diameter [mm <sup>2</sup> ]       | _____ | ~ 400   |
| Gewicht / Weight [kg]                           | _____ | 33  |
| Gehäuse / Housing                               | _____ | Pulverlackiertes Stahlblech / Powder-coated sheet steel |

Inklusive 50mb Druckminderer / Including 50mb pressure reducer














## KONTAKTIEREN SIE UNS / CONTACT US

**HAINSER GmbH**

 Eichborndamm 167 G55, D-13403 Berlin

**HRB:** 223369 B

**Umsatzsteuer-ID-Nr:** DE337375151

 [info@hainser.de](mailto:info@hainser.de)

 +49 01738951504

Besuchen Sie  
unseren Shop



Visit our  
website

